

WARTAWAN

Pj. Bupati Kerinci Asraf Pimpin Upacara Pembukaan TMMD Ke-120 Kodim 0417/Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.WARTAWAN.CO.ID

May 8, 2024 - 20:32



KERINCI, JAMBI – Penjabat (Pj) Bupati Kerinci Asraf, memimpin upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-120 Kodim 0417/Kerinci TA 2024, di Lapangan Bola Kaki Bintang Tiga Belui, Kecamatan Depati Tujuh, Rabu (8/5/2024).

Upacara pembukaan TMMD Ke-120 Kodim 0417/Kerinci tersebut ditandai dengan penandatanganan dan penyerahan berita acara oleh Komandan Kodim 0417/Kerinci Letkol Inf Eko Budiarto S.I.P.,M.I.P, dan Pj Bupati Kerinci Asraf S.Pt M.Si. Kemudian dilanjutkan penyerahan peralatan kerja secara simbolis kepada perwakilan TNI, Polri dan Masyarakat.

TMMD ke-120 mengusung tema “Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah”, dan akan berlangsung selama 30 hari, terhitung mulai tanggal 08 Mei sampai 06 Juni 2024.

Dalam laporannya, Dandim 0417/Kerinci Letkol Inf Eko Budiarto, S.I.P.,M.I.P. menyampaikan, lokasi kegiatan TMMD di Desa Air Panas Kecamatan Air Hangat Barat menuju Desa Belui Kecamatan Depati VII Kabupaten Kerinci. Sasaran program TMMD ini, yaitu pengerjaan fisik berupa pembukaan jalan baru usaha tani sepanjang 6.350 meter, dengan lebar 9 meter.

“Dalam pelaksanaannya ada sasaran fisik pokok, sasaran tambahan dan sasaran non fisik. Untuk sasaran fisik akan dilaksanakan pembukaan jalan baru dari Kantor Camat Air Hangat Barat hingga batas Kota Sungai Penuh, sementara untuk sasaran tambahan yakni, Rehab MCK satu unit, rehab Rumah Ibadah satu unit dan pembangunan sumur bor,” kata Dandim 0417/Kerinci.

Untuk nonfisik, Lanjut Dandim, meliputi Penyuluhan Pertanian, Peternakan, KB Kes, Stunting, serta Wawasan Kebangsaan. “Kalau untuk sasaran non fisiknya, nantinya akan ada penyuluhan Bela Negara, Wawasan Kebangsaan, Kamtibmas dan bahaya narkoba, Stunting, Penyuluhan Pertanian dan Perikanan, Posyandu, Penghijauan,” paparnya.

Dalam sambutannya, Pj Bupati Kerinci, Asraf menyampaikan bahwa TMMD sebagai kegiatan lintas sektoral kementerian, lembaga pemerintah non kementerian dan komponen masyarakat dalam rangka mewujudkan akselerasi pembangunan dan sinkronisasi berbagai program pemerintah.

“TMMD sebagai salah satu solusi menjawab aspirasi dan kebutuhan masyarakat, membangun semangat mengelola potensi wilayah dalam mendukung terciptanya pertahanan darat yang tangguh dan berdaya lenting tinggi,” tutur Asraf.

Ditambahkan Pj Bupati Asraf, dengan komitmen dan sinergi bersama, merupakan Bukti nyata TNI membangun Desa melalui TMMD agar Desa akan lebih baik dan mandiri dengan SDM yang cerdas, terampil, kreatif dan inovatif serta berkualitas mumpuni sebagai modal utama membangun daerah untuk Kabupaten Kerinci lebih maju pada masa mendatang.

“Saya mengimbau kepada kita semua untuk menjadikan TMMD ke-120 menjadi wahana koordinasi dan komunikasi efektif, jadikan kegiatan TMMD sebagai sarana untuk membangun Desa dengan gotong Royong. Jalin hubungan baik antara TNI Polri dengan Masyarakat selama melaksanakan kegiatan TMMD di Desa Kita ini,” ucap Pj Bupati.

Kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan lokasi TMMD di Kecamatan Air Hangat Barat oleh Pj. Bupati Kerinci Asraf bersama Dandim 0417/Kerinci Letkol Inf Eko Budiarto.